



## Kaïros – New Gospel Family

### Dimanche 4 novembre sur France 2

10h15 – 10h40 : KAÏROS

Documentaire œcuménique proposé par *Le Jour du Seigneur* et *Présence Protestante*

**New Gospel Family. L'éveil du cœur**, de François Yang, 26'

New Gospel Family est une chorale de gospel un peu particulière. Dirigée par Edgar Vandembrouque, New Gospel Family offre à ses choristes une formation à la fois musicale et spirituelle. Qu'ils soient protestants ou catholiques, les chanteurs du groupe s'adressent surtout à leur public dans un désir de partager leur foi : pour faire partie du groupe, la condition *sine qua non* est d'être croyant et de témoigner de sa foi aux autres.

François Yang suit le cheminement des membres de cette chorale œcuménique et retrace leur évolution personnelle et spirituelle, depuis leur première audition jusqu'à leur concert final.

Contact Presse  
Marguerite Henry  
[m.henry@cfrt.tv](mailto:m.henry@cfrt.tv)  
01 44 08 98 15



Emission diffusée en Facebook Live sur la [page facebook](#) du Jour du Seigneur et disponible en replay sur <https://www.lejourduseigneur.com/>